
PROVINCE DE QUÉBEC 
 
COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
 
CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 
 
ÉCOLE INSTITUTIONNELLE ST-FÉLIX/ST-DOMINIQUE 
 
 
 

PROCÈS-VERBAL 
de la réunion ordinaire du conseil d'établissement 

de l’école institutionnelle Saint-Félix/Saint-Dominique 
tenue à Saint-Félix, le 9 novembre 2011 à 19 h 00 
au local d'informatique situé au 11, rue de l'Église 

 
 
 
 
  PRÉSENTS: 

 
Mme Katy Fortier 
Mme Valérie Fréchette 
Mme Karine Julien 
Mme Josée Laverdière 
 
Mme Viviane Caron 
Mme Carole Hébert 
Mme Nancy Thibodeau 
 
Mme Josiane Ferron, communauté 
 
Mme Annie St-Julien, directrice 
 
ABSENTS: 
 
Mme Clémence Rouillard 
 

   
1.  OUVERTURE DE LA 
RÉUNION 

 Le quorum est atteint.  L'assemblée est présidée par 
Mme Karine Julien. 
 

   
2.  LECTURE ET ADOPTION 
DE L'ORDRE DU JOUR 

 CE-0543-2011 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Valérie Fréchette, 
 

QUE l'ordre du jour de cette réunion 
soit et est adopté tel que déposé. 
 
   ADOPTÉE. 

   



3.  DISPENSE DE LECTURE 
ET ADOPTION DU 
PROCÈS-VERBAL DU 21
SEPTEMBRE 2011 

 CE-0544-2011 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Katy Fortier, 
 

QUE la secrétaire soit et est 
exemptée de la lecture du procès-verbal du 21 septembre 
2011 de ce conseil; 

QUE de procès-verbal soit et est 
adopté, tel que rédigé; 
 

ADOPTÉE. 
 

   
4.  INTERVENTION DE 
L'ASSEMBLÉE  

 Aucune intervention n'est faite. 
 
 

   
5.  INFORMATION -
CORRESPONDANCE 

 5.1  Activités d'école – St-Félix: 
 

- Halloween 
- Ramassage de feuilles 
- Noël – échange de livres 
- Déjeuner de l'An 

 
5.2  Activités d'école - St-Dominique 
 

- Halloween 
- Dîner des aînés 

 
Une cueillette de bouteilles a été réalisée le 5 novembre 
par les écoles de St-Félix et St-Dominique et le montant 
amassé sera réparti entre les 2 écoles.  27 élèves ont 
participé à la cueillette de même que le personnel des 
écoles.  Une activité de reconnaissance aura lieu dans les 2 
écoles, afin de reconnaître le travail de collaboration. 
 

  5.3  Éducation à la sexualité 
 
Un document pour les parents est parvenu à la présidente 
du CE.  Suite à des discussions, nous convenons de le faire 
parvenir aux parents des élèves de 6e année, comme les 
années passées. 
 
 

  5.4  Dates de fin d'étape 
 
Les rencontres parents-enseignants se tiendront: 
 
À l'école de St-Dominique, mardi le 15 novembre 2011, 
 
À l'école de St-Félix:  mercredi le 16 novembre 2011. 
 



Madame St-Julien rappelle aux membres que le document 
sur les normes et modalités remis aux parents apporte 
plusieurs informations. 
 

  5.5  Comité de Parents 
 
Mme Katy Fortier, représentante au Comité de parents de la 
CSH, informe les membres des points traités lors de leur
dernière réunion. 
 

  5.6  Adresse courriel 
 
Nous discutons de la pertinence de créer une liste de 
distribution pour l'envoi des communications aux parents 
par courriel.  Pour la première année, nous pourrions 
envoyer les documents en format papier et également par 
courriel à ceux qui le désirent, pour en venir à les remettre 
seulement par courriel dans les années à venir.  Cela 
permettrait une économie de papier et par le fait même, 
un bon geste pour l'environnement. 
 

   
6.  PRÉSENTATION DE 
DOSSIERS 

 6.1 Demande de subvention  
 
CE-0545-2011 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Carole Hébert, 
 

QUE Madame Annie St-Julien ou 
M. Picard, soient autorisés à compléter les demandes 
nécessaires afin de pouvoir profiter des sommes allouées 
pour les divers programmes:  Aide aux devoirs et leçons, 
École en forme et en santé et École en santé. 

 
ADOPTÉE. 

 
  6.2 Projet d'aménagement de la cour d'école  

 
Une résolution a été adoptée par la municipalité de St-
Félix.  Une rencontre est prévue en janvier ou février 
prochain. 
 

  6.3  Plan de réussite – (suivi) 
 
Le plan de réussite se trouve sur le site de l'école et 
disponible pour les parents.   
 

  6.4  Convention de gestion 
 
La convention de gestion et de réussite éducative sera 
retravaillée un peu plus tard et présentée au prochain CE.
 



  6.5  Projet d'aménagement de la bibliothèque 
 
L'équipe école de St-Félix est intéressée par 
l'aménagement d'une bibliothèque à l'école.  Différents 
scénarios sont discutés et l'apport possible de la 
communauté. 
 

7.  QUESTION DIVERSES  Madame St-Julien répond aux diverses questions des 
parents concernant la vie de l'école (pluie, caisse scolaire, 
période du midi). 
 

   
8.  CLÔTURE DE LA 
RÉUNION 

 CE-0546-2011 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Katy Fortier, à 20 h 30, 
 

QUE la séance soit levée. 
 
ADOPTÉE. 

 
 
La présidente,   Le secrétaire, 
 
 
 
_____________________ ______________________ 
Karine Julien    Annie St-Julien 
 

 


